

AMICALE SIDECARISTE DE FRANCE



26ème RASSEMBLEMENT INTERNATIONAL DE SIDE-CARS

2011

Saint-Agreve

Ardèche (07)

26^{ème} INTER ASF

RASSEMBLEMENT INTERNATIONAL DE SIDE-CARS
organisé par l'Amicale Sidecariste de France

12 au 15 août 2011



Saint Agrève (07)



contact 06.45.87.70.07 - mail : sidkar@sidkar.fr
infos et inscriptions : www.amicale-sidecariste.fr & www.sidkar.fr

2/4

~ UNE FÉDÉRATION POUR QUE VIVE LE SIDE-CAR ~

RASSEMBLEMENT INTERNATIONAL DE SIDE-CARS FAMILIAL 12 AU 15 AOÛT 2011



Après l'Aquitaine en 2010, la Bretagne en 2009, c'est Saint-Agrève que les sidecaristes ont choisi cette année pour leur vingt-sixième rassemblement annuel. Il s'agit de se retrouver « pour faire découvrir la région ». Chaque année, un membre de l'association recommande « un coin sympa » et un comité d'organisation fait un tour des lieux et des balades à faire. « Il faut aussi une municipalité qui suit », parce que sans la mairie, le rassemblement est impossible. Ce sont quarante organisateurs qui se sont chargés de tout pour accueillir plus de six cent cinquante personnes dont environ cent cinquante enfants.

C'est ainsi que, dès le jeudi 11 août, les side-cars ont commencé à ronronner dans les

rues de Saint-Agrève. A leur arrivée, leur était confié un programme complet comprenant le trajet des balades (les Gorges du Doux, le Gerbier de Jonc et le Pertuis), les bonnes adresses de la région et l'organisation des trois journées. Chaque matin, Malika, Sandrine et Valérie ont proposé des activités variées pour les enfants. Parce que le rassemblement est avant tout familial ; les amateurs de side-cars emmènent femmes et enfants pour partager leur passion et un week-end mémorable. De plus, étant donné qu'il est nécessaire que les participants du rassemblement aient tout sur place, plusieurs commerçants de la région se sont déplacés sur les lieux du campement.

C'est à la salle des Arts et de

la Culture que les sidecaristes se sont regroupés sous des tentes pour un week-end ardéchois, au son du western d'Equiblois, situé à quelques pas seulement ; une tombola était tirée tous les jours à 14h, pour gagner des entrées gratuites au concert country. Cependant, à cause du manque de place, et surtout de la population trop nombreuse du village cette semaine-là, les baptêmes de sides proposés habituellement n'ont pu avoir lieu au grand damne des Saint-Agrévois.

Le samedi, pour marquer ce vingt-sixième rassemblement, un apéritif officiel a été servi et le président a remis de nombreuses coupes : aux étrangers venus des pays les plus lointains, au sidecariste le plus âgé, et surtout au plus jeune qui n'avait que deux mois. Les sidecaristes, c'est avant tout une histoire de famille, de convivialité et de joie de vivre. A la question, est-ce que les gens reviennent toutes les années, le président explique que « le noyau principal est composé de gens fidèles ; pour les autres, ça dépend énormément de la région dans laquelle se déroule le rassemblement. Selon les lieux, les gens venant de l'étranger nous rejoignent ou non. »

C'est à la terrasse d'un restaurant de la place de Verdun que nous avons rencontré Pierre et José. Ils viennent de l'Ain et aiment à participer aux rencontres organisées par l'association ; c'est eux qui nous ont présenté les organisateurs du rassemblement. Ils nous ont montré la simplicité et la convivialité du groupe. Tous se connaissent et plaisantent entre eux. Les rassemblements internationaux de sidecaristes sont un peu comme une très grande réunion de famille.

Cindy FRAYSSE



**MAIRIE
DE
SAINT-AGRÈVE**
07320

Le 9 septembre 2011



Téléphone 04 75 30 11 21
Télécopie 04 75 30 10 28
mairie@saintagreve.fr

**Amicale Sidecariste de France,
Région Rhône-Alpes,
Monsieur Christian CHEVALIER,
30 rue Georges Maeder,
38170 SEYSSINET PARISSET**

Objet : Rassemblement Side-Cars du 12 au 15 août 2011.

Monsieur le Président,

Je tenais à vous faire part de ma grande satisfaction à l'issue de la manifestation organisée autour de la salle des arts et des cultures entre le 12 et le 15 août 2011.

Votre association a parfaitement préparé, organisé et clôturé ce 26ème rassemblement international.

Je vous remercie de transmettre ces félicitations à l'ensemble des bénévoles qui ont, par leur action, permis à ce rassemblement de connaître un grand succès. Leur action très « professionnelle » a été fortement appréciée par l'équipe municipale et tout particulièrement par Maurice WEISS le maire de St-Agrève.

Vous souhaitant bonne réception de ces éléments, je vous prie de croire, Monsieur Chevalier, en l'expression de mes sentiments distingués.

Michel VILLEMAGNE
Maire-Adjoint,

Très cordialement